

Petorca: Desaparición de jóvenes puede estar vinculada con un posible enfrentamiento con narcos

Un joven de 18 años y los otros tres adolescentes de 16 años, siguen desaparecidos en la comuna de Petorca desde el pasado domingo 17 de marzo. Una tesis que surgió en la búsqueda, fue que los jóvenes se encontraron o se enfrentaron a cuidadores de cultivo de marihuana en la zona de quebradas.

"El cultivo de marihuana en la sierra y alta cordillera ha sido una complicación. Estamos preocupados y ésta ha sido parte de la línea investigativa", comentó el alcalde de la comuna, Ignacio Villalobos, al matinal de TVN.

Anuncio Patrocinado

Según el coronel Hernán Otaiza, prefecto de Carabineros de la Prefectura de Aconcagua, detalló que en Petorca se han realizado varios operativos por plantación de marihuana en las zonas de quebradas, ya que en los últimos años, dicho sector ha favorecido al cultivo de marihuana.

"Lo más importante y en lo que nos estamos enfocando ahora es en encontrar a estas personas; y lo que me señalan (arista drogas) es materia de la investigación", informó el oficial de Carabineros.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Petorca: Desaparición de jóvenes puede estar vinculada con un posible enfrentamiento con narcos

Cabe destacar que, el pasado viernes 22 de marzo, la búsqueda de los desaparecidos se concentró en los sectores de Pedernales, Chalaco y El Sobrante. Además, varios municipios de la provincia, como Papudo y Zapallar, dispusieron de drones para ayudar con el rastreo.



y tú, ¿qué opinas?